

牛込二中だより



28年度 No.6 平成28年10月3日
 発行 新宿区立牛込第二中学校
 校長 長田 和義
 H P <http://www.shinjuku.ed.jp/jh-ushigome2>

【教育目標】自ら学び、考え、行動する人 思いやりと責任感のある人 健康で心豊かな人

体験活動から学ぶこと

校長 長田 和義

ニューヨーク市立大学教授キャシー・デビッドソン氏の予測によれば、「2011年度にアメリカの小学校に入学した子供たちの65%は、大学卒業時に今は存在していない職業に就くだろう」とのことです。

また、オックスフォード大学准教マイケル・A・オズボーン氏は、「今後10～20年程度で、アメリカの総雇用者の約47%の仕事が自動化されるリスクが高い」としています。

現在は、次々に新しい形態のサービスが提供され、利便性が高まる時代です。自動車の自動運転技術やAI（人工知能）関連のニュースに接すると、この両氏の予想は説得力が高まります。

これからの社会に出ていくためには、学校卒業後も実社会で通用する知識や技能を、生涯を通じて学び続けること、自分の人生を切り拓いていこうとする意志と行動力が重要となってきます。

本校では、11月に第1学年が職場訪問、第2学年が職場体験を計画しています。



これらの体験活動が、自分の「やりたいこと」「やれること」「やるべきこと」を考えるなど、自分の将来を考え、自己の価値観をつくる機会となることは中学生にとって大変意義のあることと考えます。

実社会とつながる職場訪問、職場体験が生徒にとって充実した教育活動となるよう計画的に進めてまいります。

10月の主な予定

3	月	中間考査（社、理、英） 安全指導
4	火	中間考査（国、数） 専門委員会
5	水	新中教研部会（午前授業） 13:00 生徒下校
6	木	進路説明会(3)
7	金	避難訓練
11	火	学校公開日始 PTA 運営委員会 学校運営協議会
12	水	生徒会朝会 生徒演奏発表会
15	土	新入生保護者説明会 学校公開日終
17	月	振替休業日
19	水	区教育課題研究校発表会（午前授業） 13:00 生徒下校
24	月	朝礼
28	金	学芸発表会準備
29	土	学芸発表会
30	日	避難所地域防災訓練
31	月	振替休業日

11月前半の主な予定

4	金	進路面談(3)始 漢検
5	土	東京都教育の日
6	日	駅伝大会
7	月	朝礼 安全指導 PTA 運営委員会 学校運営協議会
8	火	職場体験(2) 職場訪問(1)
9	水	職場体験(2)
10	木	職場体験(2) 進路面談(3)終
13	日	私たちとお巡りさんとのマラソン大会
14	月	避難訓練

学校ホームページ情報〈主な更新情報〉

- 給食献立表（10月）
- 全校朝礼
- セーフティ教室
- 総合的な学習
- 新宿区陸上競技大会
- 生徒会役員選挙 立会演説会
- 理科 SPP 授業
- 道徳授業地区公開講座

学校で咲いている花

生徒昇降口、学校図書館の近くに咲いています。小さなオレンジ色の花をかたまって咲かせます。一番の特長は花の放つ香りです。この花の香りが、秋の到来と深まりを感じさせてくれます。



〈キンモクセイ〉

生徒の活躍

※敬称略

◇第64回東京都中学校学年別水泳競技大会
2年男子 50m 自由形
第2位 第2学年

◇新宿区民総合体育大会 中学生バドミントン
女子ダブルス 準優勝

団体戦 第3位

◇新宿区民総合体育大会 中学の部 陸上競技
【男子】

2・3年走幅跳び 6位
共通4×100m 7位



【女子】

2年100m 4位
3年100m 5位
2・3年走幅跳び 8位
2・3年走高跳び 6位
2年4×100m 6位



避難所地域防災訓練

地域防災訓練が本校で実施されます。

【日時】平成28年10月30日(日) 10:00から
地域防災訓練 9:30(各町会)

【会場】新宿区立牛込第二中学校 校庭
雨天時は体育館

【内容】消火器訓練、炊出し・災害用トイレ見学
AED操作訓練、体験講座 等

新生徒会役員

新生徒会役員を中心とした後期の委員会活動が10月からスタートします。

9月16日(金)の立会演説会では、各候補者が、これから役員として取り組みたいことを力強く話してくれました。

今回の投票では、新宿区選挙管理委員会の協力により、国政選挙等で実際に使われる投票記入台と投票箱を使用して行いました。

また、新宿区選挙管理委員会 野尻委員長からは、公職選挙法改正や主権者等に関連してお話をいただきました。



【生徒会役員】

会長	2年A組
副会長	2年B組
	1年B組
役員	2年A組
	1年B組

セーフティ教室

9月24日(土)のセーフティ教室は、牛込警察署、牛込消防署・消防団、榎町特別出張所、町会のご協力により実施しました。

第2学年は、SNS等にかかわるサイバー犯罪防止について、第3学年は、薬物乱用防止教室として、危険ドラッグの恐ろしさについて学習しました。犯罪被害防止に対する意識を高めるとともに、自分の身を守る行動について学びました。

また、第1学年は、地域の方と連携した防災訓練を実施しました。災害発生時に中学生が地域を支える一員として期待されています。消火器やAEDの具体的な操作等について学びました。

セーフティ教室には、多くの保護者の方に参加いただきました。

ありがとうございました。

